



Avesac.ch

Agir et faire bouger les choses

Association Vaudoise des enseignant·e·s en structures d'accueil



Prix de l'AVESAC 2025

Le Prix de l'AVESAC 2025 est remis à l'Association Alma.

L'AVESAC félicite l'Association Alma pour son projet innovant et enrichissant pour les élèves allophones dans le canton de Vaud.

L'AVESAC salue le dynamisme et l'utilité de la démarche d'Alma et félicite toute l'équipe qui a permis le développement des activités d'Alma depuis 2017. En proposant une grande diversité d'activités sportives et culturelles pour jeunes migrant.e.s de 10 à 18 ans, allant des cours de boxe aux cours de natation, en passant par des visites et ateliers créatifs au Musée des Beaux-Arts, l'association Alma a permis à un grand nombre de jeunes allophones de renforcer leur confiance en eux et leur liens sociaux.

L'AVESAC félicite l'Association Alma pour sa contribution à favoriser l'intégration de jeunes migrant.e.s « *par la création de liens à travers des activités sportives et culturelles, afin de favoriser leur intégration.* »